



Am 18.03.2010 nahm ich an einer Arbeitstagung der Bezirksseniorenbeauftragten des Landes Steiermark, in Lebring teil. Bei dieser Arbeitstagung wurde über das vorjährige Landesseniorentreffen in Reichendorf berichtet, die 140 Jahr Feier im September 2010 in Bruck an der Mur besprochen und die Landeswahr-fahrt 2011 nach Mariazell angekündigt. Die einzelnen Bezirksseniorenbeauf-tragten berichteten über Ihre Tätigkeiten im abgelaufenen Jahr. Landesbranddi- rektor-Stellvertreter Gustav Scherz überbrachte die Grüße und Dankesworte, des leider verhinderten LBD Albert Kern, für die Tätigkeiten der Feuerwehrensio- ren in Ihren Feuerwehren. Diesen Dankesworten schloss sich auch der Lan- desseniorenbeauftragte EOBR Walter Perner an.

#### 14. Seniorenausflug des Feuerwehrbezirkes Bruck/Mur.

Vom 25. bis 27. Mai 2010 führten wir unseren 14. Seniorenausflug durch. Wir fuhren an drei aufei- nanderfolgenden Tagen, mit jeweils einem Autobus nach Wien, zur Hauptfeuerwache der Berufs- feuerwehr Wien in Floridsdorf. Diese ist zurzeit die modernste Feuerwache Europas und wurde erst im Jahre 1996 in Betrieb genommen.

Neben dem Einsatzdienst zählen die Reparatur, das Service und die Wartung von Fahrzeugen Aggregaten und Maschinen zu den wesentlichen Aufgaben. Weiters werden hier die Schulungen und Ausbildungen im Branddienst, Atemschutz (Atemschutzübungsstrecke), Körperschutz und Leistungstests für alle Feuerwehren Wiens durchgeführt. In dieser Feuerwache sind rund um die Uhr 50 Mann im Bereitschaftsdienst. Außerdem stehen hier noch zahlreiche Feuerwehroldtimer (darunter erste Motorfahrzeuge aus den Anfängen um 1915), welche von einigen Feuerwehrmän- nern außer Dienst gewartet und restauriert werden.

Die Führungen und Erklärungen für unsere Gruppen, wurden von Ehren-Hauptbrandmeister Mol- zer in sehr ausführlicher und verständlicher Weise durchgeführt. Das anschließende Mittagessen wurde dann in Groß Enzersdorf (GH. „Zur Steirerin“) und die übliche Schlussbesprechung in Tat- tendorf/NÖ, im Rebhof Schneider abgehalten.

An diesem Ausflug (3 x 1 Bus), beteiligten sich insgesamt 148 Senioren aus 26 Feuerwehren des Bezirkes..

Ich hoffe, es war für alle Ausflugsteilnehmer wieder ein schöner Tag im Kreise anderer Feuer- wehrkameraden und ich bedanke mich bei allen, für die Pünktlichkeit und die wie immer muster- gültige Disziplin.

Auf Wiedersehen, beim 15. Seniorenausflug, der „Fahrt ins Blaue“, im Mai 2011.

